Die Volkskammer der Deutschen Demokratischen Republik, alle ihre Fraktionen und Abgeordneten, haben den Entwurf in seiner neuen DOKUMENTE Fassung einmütig gebilligt.

In Ansehung der großen nationalen und internationalen Bedeutung der neuen Verfassung des ersten sozialistischen Staates deutscher Nation sowie

in Ansehung der Tatsache, daß diese sozialistische Verfassung das Leben unseres Volkes und das Leben jedes einzelnen Bürgers für Jahrzehnte maßgeblich bestimmen wird,

legt die Volkskammer den Verfassungsentwurf in einem Volksentscheid den Bürgern der Deutschen Demokratischen Republik zur Beschlußfassung vor.

Nachdem das Volk den Entwurf geprüft und seine Meinung gesagt hat, soll jetzt das Volk die Entscheidung treffen.

Wir rufen alle wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger der Deutschen Demokratischen Republik auf, am 6. April 1968 am Volksentscheid teilzunehmen. Es geht um unser aller Zukunft, über die wir alle frei entscheiden wollen.

Das gute Vermächtnis der besten Deutschen ist in dieses grundlegende Gesetz unseres künftigen Lebens und Handelns eingeflossen. Es ist von den Erfahrungen, Leistungen und Zukunftsvorstellungen eines jeden von uns mitgeprägt.

Die neue Verfassung ermöglicht den guten Weg zur vollen Blüte unserer sozialistischen Gemeinschaft in den kommenden Jahren und Jahrzehnten und zum Glück des Volkes.

Bürgerinnen und Bürger

der Deutschen Demokratischen Republik!

Gebt alle Euer Ja der neuen Verfassung des sozialistischen Staates deutscher Nation!

Gebt verantwortungsbewußt und freudig Euer Ja der friedlichen und guten Zukunft unseres Volkes und Staates!

Stimmt am Sonnabend, dem 6. April 1968, mit



Berlin, den 26. März 1968

DIE VOLKSKAMMER DER DEUTSCHEN DEMOKRATISCHEN REPUBLIK